

## Un caso de fecundidad



Acompañamiento que concurrió al bautizo de los tres recién nacidos, y de los que fueron madrinas, Doña Mercedes Conde, de Santamaría, y las Srtas. Carmencita Maldonado y Juana Megía García Fot. R. Pérez.

Hace unos cuantos días que la vecina de esta capital Teresa Mohino Prado, esposa del guardafreno de la compañía de Madrid, Zaragoza y Alicante, Domingo Peña, dió a luz tres niños.

Apenas se enteraron del feliz alumbramiento las señoras que integran la Junta del Ropero y Conferencia de San Vicente de Paúl, señores de la Comisión de la Gota de Leche y gobernador civil, se apresuraron a mandar donativos a la parturienta, brindándose las señoras de la antedicha



EL MATRIMONIO TERESA MOHINO PRADO Y DOMINGO PEÑA MÁRQUEZ, CON SUS HIJOS MAYORES Y LOS DOS VARONES QUE SOBREVIVEN A LA NIÑA, NACIDOS LOS TRES EL DÍA 6 DEL ACTUAL, DE CUYO ALUMBRAMIENTO QUEDÓ RESTABLECIDA LA MADRE COMO EN CASOS NORMALES, HABIENDO SIDO ASISTIDA Y SOCORRIDA GENEROSA Y ESPLÉNDIDAMENTE POR TODO EL VECINDARIO E INSTITUCIONES.

Fot. G. Plaza.

Conferencia y Ropero a regalar a los recién nacidos las «canastillas» y ser madrinas cuando se les administrase el primer Sacramento.

Las dos gráficas que insertamos reproducen la numerosa familia de Domingo, y la salida de la concurrencia que asistió al bautizo de sus tres últimos hijos, los que apadrinaron la señora D<sup>ña</sup>. Mercedes Conde, de Santamaría, y las bellísimas y elegantes señoritas Carmencita Maldonado y Juana Megía y García.